

Les Pèlerins musulmans sont de retour de la Mecque



A leur retour du pèlerinage à la Mecque, les El Hadj voltaïques qui étaient conduits par leur Président El^h Hadj Ousmane Sibiri, sont arrivés dans la capitale à bord d'un DC 8 d'Air Afrique.

Ils ont été accueillis à leur descente d'avion par M. Salembéré Sibiri, ministre de l'Intérieur remplaçant le Chef de l'Etat; le Président de la Cour suprême Mi Ouedraogo Nomba, le Ministre de l'Information et du Tourisme, M. Sogolalo Sanon ainsi que de nombreux autres personnalités de la capitale.

Dans une allocution improvisée, El Hadj Ousmane Sibiri a remercié le Gouvernement voltaïque pour son assistance et souligné toute sa reconnaissance au Directeur de l'Agence Air Afrique à Ouagadougou dont l'aide généreuse en matière d'organisation a permis aux pèlerins voltaïques d'effectuer sans encombre ce déplacement.

En effet plus de 100 pèlerins ont pu voyager dans des conditions excellentes ce qui a prouvé une fois de plus à l'opinion publique de remarquer le rôle essentiel et le but africain de la jeune et dynamique compagnie aérienne.



Les pèlerins sont accueillis par une foule enthousiaste. Leur président El Hadj Ousmane Sibiri bien entouré faisant sa déclaration. On reconnaît sur la photo (d. premier plan), le Ministre de l'Information et du Tourisme.